



Kurzbericht aus der Gemeinderatssitzung vom 17.02.2022

Entfall des Gehweges in der Friedrichstraße

Der Gemeinderat hat beschlossen, den Gehweg in der Friedrichstraße wegfällen zu lassen und die Fahrbahn über die gesamte Breite auszubauen. Die Entwässerung erfolgt über eine mittig gesetzte Betonpflasterrinne. Die Sanierung des Abschnitts der Friedrichstraße zwischen Ackerstraße und Ottmarsheimer Straße erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt in Verbindung mit der Sanierung der Ackerstraße. Hintergrund ist die Wasserversorgung der Häuser in der Friedrichstraße durch die Ackerstraße und ein bestehender Handlungsbedarf hinsichtlich der Leitungen. Auch für diesen Bereich wird der Gehweg entfallen und der Ausbau der Fahrbahn über die gesamte Breite erfolgen.